

Experimentelle Doktorarbeit in der Kardiologie zu vergeben

Wir haben ein umschriebenes, strukturiertes Projekt als experimentelle Doktorarbeit zu vergeben. Der Beginn der Arbeit wäre unmittelbar möglich.

Die AG Hoyer untersucht verschiedene Aspekte des angeborenen Immunsystems in kardiovaskulären Krankheitsbildern, wie Atherosklerose und Herzinfarkt.

Wir suchen eine motivierte und engagierte Person, welche idealerweise bereit ist für ein Semester zu pausieren und sich aktuell im klinischen Studienabschnitt befindet. Der/die Kandidatin sollte sich durch Zuverlässigkeit und Gründlichkeit auszeichnen.

Wir bieten eine exzellente Betreuung, die Mitarbeit an einem innovativen Projekt und die Möglichkeit grundlagenwissenschaftliche Techniken und Methodiken zu erlernen. Ferner sollten hierbei erste (Ko-)Autorenschaften in internationalen Fachzeitschriften entstehen. Bei Interesse unterstützen wir die Bewerbung auf ein Stipendium.

Wer Interesse an experimenteller Forschung hat, ist herzlich eingeladen eine kurze Bewerbung an unten stehende Email zu schicken.

friedrich.hoyer@uk-koeln.de

Wir freuen uns auf Sie!

Köln, Mai 2023



Medizinische Fakultät